

# Groundwork Elizabeth Recibe Subsidio de Bezos Earth Fund

Elizabeth, NJ- El director ejecutivo de Groundwork Elizabeth, Jonathan Phillips, anunció el apoyo de Bezos Earth Fund y Groundwork USA, afiliado nacional de la organización, para desarrollar proyectos locales llamados "microbosques", de manera de ayudar a mitigar los efectos de los desafíos climáticos.

El concepto de plantar estos diminutos bosques urbanos se inspiró en un botánico japonés, el Dr. Akira Miyawaki. Groundwork plantó el primer microbosque de la región en diciembre de 2021, en una propiedad de la ciudad, detrás de la sucursal de la Biblioteca Pública de Elizabeth, en Elmora, para aliviar problemas climáticos, como las islas de calor.

Según la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos, las islas de calor ocurren cuando un edificio o una carretera está más caliente que un área periférica. Los edificios y las carreteras vuelven a emitir calor en el área, mientras que las áreas verdes, como los bosques y el agua, absorben la mayor parte del calor.

El apoyo financiero y en especie de la New Jersey Conservation Foundation y las partes dentro de Community Foundation of New Jersey fueron clave para el proyecto piloto. Planes preliminares

para ayudar a otras comunidades urbanas también. Las áreas urbanas son extremadamente vulnerables a los peligros de un clima más cálido y húmedo, debido a las altas densidades de población, las superficies impermeables, una red de carreteras muy transitadas, la industria y la falta de cobertura arbórea. Aquellos que viven en áreas históricas marcadas en rojo dentro de los centros urbanos están especialmente en riesgo.

"Los microbosques son un bosque de bolsillo ultra denso y biodiverso, que recrea la complejidad de un bosque natural. Ofrecen un hogar a una variedad de especies nativas, que aumenta la biodiversidad del área. Nuestros pequeños bosques mejorarán la calidad del suelo, lucharán contra la contaminación del aire, mejorarán la absorción de agua y ayudarán con los efectos de las inundaciones y la erosión", dijo el director de operaciones de Groundwork Elizabeth, John Evangelista, quien lidera el esfuerzo dentro de la organización.

Apoyo conjunto La Directora Nacional de Resiliencia Climática y Uso de la Tierra de Groundwork USA, Cate Mingoya-LaFortune, envió un mensaje a la multitud:



En la foto jóvenes voluntarios, y miembros de la Junta directiva y personal de Groundwork y funcionarios de la ciudad de Elizabeth, entre ellos: la Comisionada Bette Jane Kowalski, Concejal Kevin Kiniery, Dan Reynolds, Associates del programa m theUSDA NRCS; Jay Watson y Emile DeVito de la NJ Conservation Foundation, Dr. Daniela Shebitz de Kean University, Kerry Butch del programa Rutgers EOHSI; Natasha Luccia from de la Port Authority of NY and NJ, Anna Harris Deputy Refuge Manager de USFWS Lenape Wildlife Refuge, y miembros de Sustainable Jersey.

"Como Directora Nacional de Resiliencia Climática y Uso de la Tierra, trabajo con Groundwork Trusts, en toda la red de costa a costa, para implementar soluciones de justicia climática. No puedo exagerar el privilegio que es trabajar y aprender del equipo y la comunidad de Groundwork Elizabeth".

Los representantes del Concejo Municipal de Elizabeth, Kevin Kiniery y Patricia Perkins Auguste, así como la Comisionada del Condado de Union Bette Jane Kowalski, elogiaron y ofrecieron su continuo apoyo a los nuevos microbosques. El alcalde de Elizabeth,

Chris Bollwage, también apoya los proyectos.

Jay Watson, Co-Director Ejecutivo, y la Dra. Emile DeVito, Gerente de Ciencias y Administración de Conservaciones de New Jersey, continúan como socios clave para los proyectos microbosques. Watson señaló que la organización recibió el visto bueno para construir en octubre de 2021 y plantó el sitio rápidamente, a principios de diciembre de 2021. "La NJ Conservation Foundation tiene el honor de participar en la creación de este espacio verde en Elizabeth. Tenemos la intención de hacer todo lo posible

para enfriar nuestras comunidades, y Groundwork es un socio destacado para crear más de estos proyectos de infraestructura verde en nuestro futuro".

El presidente de la junta de Groundwork Elizabeth señaló que la colaboración es clave para el éxito. "Como me dijo una vez un buen amigo, 'si quieres hacer un poco, hazlo tú mismo, pero si quieres hacer mucho, crea asociaciones', y eso es lo que hemos hecho. Ha sido un esfuerzo de la comunidad. Nuestra colaboración hoy con la Fundación Bezos y el apoyo hecho posible a través del Groundwork USA Land Innovation Fund ayudarán a nuestra organización a florecer aún más durante el resto de esta década y más allá".



En la foto: Jonathan Phillips, Darian Griffin, Sarah Sosa, Alexis Zavala, and Lucy Crespo.

Para más información sobre el programa Groundwork, visite [www.groundworkelizabeth.org](http://www.groundworkelizabeth.org) o vea sus cuentas en las redes sociales.

## AVISO PUBLICO

**NO HABRÁ RECOGIDA DE BASURA EL**

**Lunes, 5 de Septiembre 2022**

**"LABOR DAY"**

**(Día del Trabajo)**

**DESPUES DEL DIA FERIADO SE RECOGERA AL DIA SIGUIENTE EN TODA LA CIUDAD**

**MARTES, 6 DE SEPTIEMBRE 2022**

**DEPARTAMENTO DE OBRAS PUBLICAS**

**CIUDAD DE ELIZABETH**

**JOHN F. PAPETTI, JR.**  
DIRECTOR DE OBRAS PUBLICAS



**J. CHRISTIAN BOLLWAGE**  
ALCALDE DE LA CIUDAD DE ELIZABETH

## Union College Celebró Doble Ceremonia de Promoción

Cranford, NJ - Union College celebró su ceremonia de graduación para la clase de 2022 el miércoles 25 de mayo. Más de 500 graduados celebraron el logro trascendental en el campus de Cranford de la universidad.

Doble ceremonia

Se llevaron a cabo dos ceremonias, dirigidas por la presidenta de Union College, la Dra. Margaret M. McMennamin, para honrar a los graduados. Esta fue la primera ceremonia en persona desde enero de 2020 y la 1ra vez que se realiza en el campus en más de una década.

El presidente de la Junta de Fideicomisarios de Union College, Víctor M. Richel, dio la bienvenida a los graduados y a sus familias, en nombre de las Juntas de la Universidad. Cada ceremonia contó con un orador de la clase que se gradúa. Luana Rampelotti, de Hillside, hizo comentarios en la primera ceremonia y planea asistir al Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT, sus siglas en inglés), y Jacob Ashton, de Winfield Park, habló en la segunda y planea asistir a la Universidad de Columbia.

Reconocimientos Varios estudiantes

fueron reconocidos por sus logros académicos y extracurriculares. El premio Post-Day Memorial se creó hace más de 50 años, en memoria de dos estudiantes de Union County College que murieron en un accidente automovilístico, mientras conducían hacia su ceremonia de graduación. Este notable galardón se otorga a los estudiantes que ejemplifican los ideales de erudición, liderazgo y servicio de la universidad.

En la primera ceremonia, se entregó el premio Post-Day Memorial a Mark Farag, de Elizabeth, y George Stephens, de Kenilworth. En la segunda ceremonia, fue para Sophia Morales, de Linden, y Alexander Hall, de Scotch Plains.

El Premio Alumni se entregó al estudiante graduado con el GPA (índice académico) más alto. Hazel Nderitu, de Elizabeth, recibió este galardón por su GPA de 4.0.

"Nos complace tener de regreso a nuestros graduados para la graduación en persona por primera vez en más de dos años", afirma la rectora de la universidad, la Dra. Margaret M. McMennamin. "Muchos de estos estudiantes comen- zaron con nosotros vir-

tualmente y es genial verlos aquí para recibir sus diplomas. Han trabajado duro durante su tiempo en Union, mientras enfrentaban tensiones adicionales causadas por el COVID-19. Los hemos visto convertirse en líderes, lograr muchos éxitos y no puedo esperar a ver qué sigue para ellos".

Acerca de Union College

Union College es una universidad comunitaria integral pública, la cual ofrece programas educativos de calidad, asequibles y accesibles a la región del condado de Union. Es la primera de las 18 universidades con carreras de dos años de New Jersey y atiende a estudiantes con mentalidad profesional y orientados a la transferencia, desde 1933. La universidad inscribe a casi 20,000 estudiantes con créditos, sin créditos y de educación continua y está acreditada por la Comisión de Educación de los Estados Centrales.

Union College ha sido reconocida como una de las 150 mejores universidades comunitarias del país para 2021 y es una de las 25 semifinalistas principales de 2023, según el Instituto Aspen. Para información sobre Union College, visite en Internet [www.ucc.edu](http://www.ucc.edu).